
 

В детский дом-школу № 74 попала в 5 лет. С пяти до семи лет хотели удочерить три 

раза. Но я очень верила в чудо, что придёт мама и заберёт меня. И это чудо случилось!  

Когда прозвенел мой первый школьный звонок, пришла мама и забрала меня в свою 

новую семью, где был новый папа, и родилась маленькая сестричка. Но потом что-то 

пошло не так. И в 10 лет я вновь попала в детский дом. В свой родной детский дом. Я 

считаю, что именно с этого возраста началось моё самое настоящее счастливое 

детство. Может быть, это громко сказано.  

Детство было разное: и весёлое, и не очень. Мы учились отстаивать свои права, свои 

границы. Случались и драки, но намного больше было настоящей дружбы. Самыми 

близкими людьми – братьями и сёстрами – стали дети, которые, как и я, попали в 

детский дом. 

 

Именно здесь я стала заниматься вокалом, хореографией, актёрским мастерством. 

Научилась не бояться сцены, выступать на публике. Педагоги детского дома дали мне 

очень многое, ведь здесь работают люди неравнодушные, неслучайные. Они 

стараются вложить частичку своей души в каждого ребёнка, обогреть его своим 

теплом и излечить раненную детскую душу.  

В 2003 году возрасте 17 лет я закончила школу с двумя четверками: по физической 

культуре и физике. Поступила на факультет естественно-географических наук 



КузГПА. И всё благодаря моему любимому учителю географии и биологии Олегу 

Александровичу Сафонову. Ведь именно он на протяжении многих лет вкладывал в 

нас знания, был очень строгим, но мудрым учителем. Спасибо Вам, Олег 

Александрович, и всем педагогам, что я поступила на геофак и закончила его с 

красным дипломом в 2008 году. Считаю, это одним из самых больших достижений 

моей жизни.  

 

После окончания института вышла замуж, родила дочь, работала в школе учителем 

географии и биологии. Затем работала секретарем и ведущей на Апекс-радио. 

Пробовала себя в роли бизнесвумен - вместе с мужем строили свой бизнес. А в 2014 

году меня судьба вернула меня в родной детский дом.  

В настоящий момент я работаю педагогом-организатором детского дома «Ровесник». 

Стараюсь быть примером для наших ребятишек, чтобы они глядя на меня знали, что, 

не имея родителей, можно встать на ноги. 

Ребята, у вас есть педагоги, которые вас очень любят и стараются, чтобы ваши судьбы 

сложились удачно, чтобы в жизни всё получилось, чтобы вы создали свои семьи, были 

успешными людьми, и чтобы ваши дети были счастливы вместе с вами. Стремитесь, 

учитесь и всё у вас будет хорошо! 

С уважением, Анастасия Сергеевна Шевякова 

 


